

## L'église de Seiry sera restaurée

Souffrant des affres du temps, auxquels sont venus s'ajouter de gros dégâts suite au vilain temps qui a sévi dans la région en septembre 2022, l'église de Seiry a besoin d'une importante rénovation.



**PHOTO: GEORGES LOSEY**

Promesse avait été faite à la communauté de Seiry au moment de la fusion paroissiale de restaurer l'édifice le plus vite possible. Le moment est venu car attendre plus longtemps pourrait engendrer des infiltrations d'eau. Un crédit de 390'000 fr. a été voté par les participants à la dernière assemblée paroissiale de décembre dernier pour mener à bien ce chantier. La toiture, le clocher et les façades feront l'objet d'une rénovation complète. L'édifice a été inauguré en novembre 1884.

Une nouvelle qui va réjouir les Epouairis qui formèrent une petite paroisse indépendante jusqu'à la fusion. Avec ses quelque 200 habitants, la communauté de Seiry reste active en organisant plusieurs rencontres communautaires au cours de l'année pastorale. Ce fut encore le cas le 21 décembre dernier avec une « fenêtre » de l'Avent organisée après la messe. Une célébration a lieu un dimanche par mois et parfois le jeudi soir. L'abbé Bernard est le répondant de cette communauté qu'il s'efforce de soutenir de son mieux. (cjy)